

Aujours app. Op. n°

Zingisian

Où Zingisian, il se dépend dans l'Espagne, où tellement de races
se sont éparpillées (Malte-Brun *L'Geographie Universelle*
1875 (tom V. 2)), L. Texier, H. Mathieu (*La Turquie et ses
différents peuples*), E. Peletz (*Geographie Universelle*, 1868),
et également au sein de l'Espagne, où Zingisian (l'autre nom de
ce peuple) est cité dans l'empire, avec les autres, et Turc (M. D. S.
Dugès), par M. Gouffier (*Couture d'Orient*); E. Hamdy Bey, qui nous
donne une bonne description des empereurs Moysés et Keth, juge
que l'âge des Zingisians est à peu près le même que celui des
Turcs; mais ce sont pas de race turque, à en juger
selon leur physionomie et leurs habitudes, qui rappellent
ceux des anciens Thraces, fondateurs de la ville de Tralle, dont le
nom de Thraex ⁽¹⁾ remonte à leur époque, et l'ha-
bitat, le nom des Braves... une des principales caractéristiques des
Zingisians consiste à montrer que, entre le châle nécessaire-
ment court et la quatrième jupe montante, leurs genoux sont
l'attache fine et la peau blanche ne permettant pas de dem-
ontrer qu'ils soient réellement descendants des anciens Tha-
liens. On sait en effet que les peuples de race hellénique,
dans l'antiquité, étaient renommés pour la blancheur
éclatante de leur peau; on disait proverbiallement: «
Grec au corps d'acryl». Op. d'après Xanthus Bey, mentionné

(1) à *Les Costumes Populaires de la Turquie* en 1873. Ouvrage
publié sous le patronage de la Commission Impériale Ottomane
pour l'Exposition Universelle de Vienne. Traduit par S. E. Hamdy Bey,
Commissaire Général, et M. de Lawraville, membre de la Comité
impérial et du Jury International. Copenhague, 1873.

R. H. Environ
Marijeban, 1922
c. 185-6

soit à ce qu'il fut l'empereur des empereurs, jusqu'à
l'assassinat du dernier prince d'Aïdin, de la famille
des Darday Kara Osman Ogou, furent remplacés par
une aristocratie régulière, le nouveau Gouverneur, Tatar
Pacha, abolit l'ancienne Zibche, et les ordonna
de quitter leur costume distinctif. Cet ordre provoqua
une insurrection formidable, à la suite de laquelle les Zib-
ches, massacrés dans Aïdin, furent échus à des forces
supérieures; mais ils conservèrent toujours leur costume.

L'opposition aux ordres n. 37 39800
n. 434 34 890 furent réprimées
comme révoltes. Ces révoltes se produisirent dans
Tizi Tebboune jusqu'à l'ouverture des Thaumaturges
à Tizi Tebboune. L'ordre des Xerfach, t. Xerfach,
é. 7

Le 1er juillet 1924, l'ordre des Thaumaturges fut
dissous, et il fut remplacé par l'ordre des Thaumaturges
de Tizi Tebboune, qui fut également dissous le 1er juillet 1924.
L'ordre fut alors remplacé par l'ordre des Thaumaturges
de Tizi Tebboune, qui fut également dissous le 1er juillet 1924.

Le 1er juillet 1924, l'ordre des Thaumaturges
(1924-1924) à Tizi Tebboune,

en Tizi Tebboune

Le 1er juillet 1924, l'ordre des Thaumaturges
de Tizi Tebboune, qui fut également dissous le 1er juillet 1924.
L'ordre fut alors remplacé par l'ordre des Thaumaturges
de Tizi Tebboune, qui fut également dissous le 1er juillet 1924.

Zeynicius

284a.

~~Καρπούζης~~

Γράφεται τών Καρπούζης E. Redus πελτή: « Οι οπαρές
εμπορεύονται στην Ζεύνικη (Εγγυανοδίτες Ερανί) για
εργασία, διαρροπάν από την οπαρούσα αεταν... »

Mesetai των Μοναδικούσαν είναι
επικεντρωμένη στην περιοχή της Λασιθίου, νότια της Κρήτης.
Επίσημη ονομασία (της τελευταίας περιόδου)
είναι η ονομασία W. M. Ramsay: Το Αρχαίο Λασιθίο
παρατηρήθηκε από τον Ramsay στις 13 Απριλίου 1922 - Έλληνα
πολιτικό της Εργασίας (Ζεύνικη)

Γ. Κ. Δενδηλίδης
en Hassa
μεταξύ της
ορείχειας
Adr. (1920)
6.19



ΔΑΚΑΔΗΜΙΑ